

## MOVILIZACIONES

### Jornada europea de movilización

# El sindicato aragonés exige un cambio de rumbo hacia una Europa social

**E**l pasado 22 de junio, CCOO y UGT Aragón salieron a las calles de Zaragoza para solidarizarse con la jornada de movilización que convocó, un día antes, la CES. Los manifestantes se concentraron, a las 11 de la mañana, en la Plaza Aragón y desde allí partieron rumbo a la Delegación del Gobierno, ubicada en la Plaza del Pilar.

Ambos sindicatos reclamaron un cambio de rumbo en las medidas económicas que han impuesto los gobiernos europeos, sin tener en cuenta los derechos de los trabajadores.

En España, Comisiones Obreras ha tenido que enfrentarse a la negativa incidencia que la política económica y laboral de la UE ha tenido en el diálogo social. El pasado año la reforma laboral impuesta por el Ejecutivo Español supuso una grave afrenta para los derechos laborales de los trabajadores de España. Los dos sindicatos mayoritarios del país convocaron la huelga general del 29 de septiembre y promovieron la Inicia-

tiva Legislativa Popular para rectificar la reforma.

Por otra parte, las orientaciones del Pacto por el Euro y las condiciones del rescate financiero a Portugal contribuyeron a que la CEOE se desdijera de los acuerdos alcanzados en la mesa de negociación e hiciera fracasar la reforma de la negociación colectiva.

Comisiones Obreras ha participado en todas las movilizaciones sindicales europeas que las CES ha convocado desde el 2010, por considerar que es necesario enfrentarse en el ámbito europeo a unas políticas que condicionan la actuación de gobiernos y patronales en cada país. ■



Concentración en la Plaza Aragón de Zaragoza.

### NOMBRAMIENTO

## Toxo, nuevo Presidente de la CES

\* El pasado 19 de mayo, Ignacio Fernández Toxo fue elegido presidente de la Confederación Europea de Sindicatos (CES), durante los próximos cuatro años, tras recibir más del 90 por ciento de los votos emitidos por los sindicalistas europeos.

Toxo afirmó que afronta este nuevo cargo con ánimo y responsabilidad y agradeció el apoyo de sus compañeros.

El nuevo presidente de la CES se ha marcado entre sus objetivos prioritarios, la posibilidad de celebrar huelgas a escala europea y aprovechó su nombramiento para criticar con dureza el Pacto por el euro. "Para recobrar la competitividad no hay que reducir los salarios, debilitar la negociación colectiva y proceder a fuertes recortes del Estado de bienestar", afirmó.

Su nombramiento llega en un contexto de crisis, donde la principal preocupación del movimiento sindical son las altísimas tasas de paro y las políticas de ajustes y de recortes de derechos impuestos por los gobiernos de la Unión Europea.



**CENTRO SANITARIO DE LA VISION**

Autorizado por el Área de Sanidad de la D.G.A.

**40%** de descuento para afiliados a CCOO-Aragón y familiares en los siguientes servicios ópticos:

C/. Duquesa Villahermosa, 42 • 50010 Zaragoza  
Teléfono-Fax: 976 32 22 01 / e-mail: jorge@claravision.es

**OPTICA UNA**

- Control visual permanente por Ópticos optometristas.
- Gafas graduadas, con cualquier tipo de lentes.
- 30% En gafas de sol neutras.
- No acumulable a otras ofertas.

**CCOO**  
comisiones obreras de Aragón